

Participaron representantes de 10 comunidades mapuche

Primer Trafkintu Territorial Nahuelbuta, en el sector de Chivilcoyan

El pasado sábado 24 de mayo se realizó con gran éxito el primer Trafkintu Territorial Nahuelbuta, en el sector de Chivilcoyan, una iniciativa organizada por los integrantes de la comunidad Lefiman junto al equipo técnico del PDTI Nahuelbuta.

En este importante encuentro cultural participaron representantes de 10 comunidades mapuche, provenientes de los sectores



Codihue Curaco, Chivilcoyan, Trapico Grande y Chico, Moltrohue Centro, Moltrohue Chico y Ranquilco Alto, quienes compartieron y fortalecieron sus lazos a través del intercambio de semillas, plantas, artesanías, conocimientos y saberes ancestrales (kiufykekimun).

El Trafkintu, tradición ancestral del pueblo mapuche,

tuvo como propósito fortalecer la autonomía alimentaria y la cultura territorial, promo-



viendo el trabajo colaborativo y el respeto por la naturaleza y el conocimiento de nuestros antepasados.

Esta significativa jornada contó con la participación

del alcalde, ejecutivos de INDAP y el equipo técnico del PDTI Nahuelbuta. El encuen-

tro se enmarca en el Plan de Trabajo Anual de la Unidad PDTI Nahuelbuta, financiado por INDAP y ejecutado por la Municipalidad de Nueva Imperial.